

Lush inaugura su primera tienda en el sur de Chile

Con una inversión de 150 mil USD, Lush, la marca de cosméticos británica, anunció la apertura de su tienda número 15, la cual estará ubicada en el segundo piso del Mall del Centro

Concepción. La inauguración, contemplada para el mes de noviembre, se enmarca en el plan de expansión de la compañía que busca posicionar la marca de cosméticos frescos y hechos a manos en las principales ciudades del país. Cabe destacar que, la apertura en la ciudad de Concepción, se suma a la tienda existente en Viña del Mar, para próximamente llegar a otras regiones. "En Concepción existe un grupo muy importante de personas que han sido fieles seguidores de la marca, gracias a que comparten nuestros valores de ética, sostenibilidad y respeto por los animales y el medio ambiente. Es por ello, que, para Lush, esta es una apertura clave a nivel nacional", sostiene Jacqueline Varas, directora de Lush Chile. El nuevo espacio cuenta con una superficie útil de 120 m², transformándose en la primera tienda más grande en Chile, ubicada al interior de un centro comercial.

